

2017

パドラーズ震災支援ピックスー4



5月20日 (土) 陸前高田市・栃ノ沢住宅、秋大アキタイド企画



秋田大学アキタドを陸前高田市の復興住宅、栃ノ沢住宅にお連れしました。2月に大学で気仙沼の伊東さん熊谷さんを講師に迎え防災セミナーを開催しました。現地に訪問し住民の方々と交流することでさらに理解を深める機会になったと思います。市内の現状を見た後に集会場で準備してきたテーマを、参加された方々と楽しく実施されました。

6月3日 (土) 気仙沼市 ・ 9月2日 (土) 秋田西高校交流企画



今年も秋田西高校生から生徒さんの被災地訪問の依頼がありました。6月、9月の2回実施しました。

- ・6月は気仙沼南郷の熊谷さんにガイドをお願いし地元の階上岩井崎地区を訪れ、3階まで津波被害があった向陽高校を目の前に当時の様子を語ってくれました。同じ学生として皆さんは、どんな思いを抱かれたでしょうか・・・
- ・9月は陸前高田市の観光協会 實吉副会長にガイドをお願いし市内各所で当時のお話をお聞きました。一本松、道の駅跡は当時の出来事を無言で語ってくれているようです。第一中学校仮設住宅の住民の多くの方は新居へと新しく生活の基盤をつくられました。それでも多くの方と交流出来ました。可愛い孫と会えたように喜んでくれました。